
 

第１７４回理事会並びに令和３年度支部長会合同会議の議事録 

 

 

１．召集年月日：令和３年６月１６日 (水) 

２．開 催 日 時：令和３年７月２１日 (水)    午後２時～午後３時３０分  

３．開 催 場 所：愛知県自動車会館 第１会議室 

４．理 事 定 数：１７名 

５．出 席 理 事：別紙名簿のとおり １４ 名 

出 席 支部長：別紙名簿のとおり ９名（内、理事兼任２名） 

 

６．議事の経過要領及び議案の議決の結果 

専務理事の司会により午後２時００分開会。 

  議事に先立ち専務理事より、本日の理事会には１４名の理事が出席してお 

り定款４５条を満たし当理事会は成立しています。また支部長については９ 

名（２名は理事兼任）が出席している報告があった。    

  その後、金原理事長の挨拶及び出席者の自己紹介を行い、定款 48 条に基

づき金原理事長が議長となって議案の審議に入った。 

 

・金原理事長挨拶 

 令和３年度も理事長に承認して頂き、また本日は、理事・支部長の皆様には

猛暑の中、合同会議にご出席いただき 誠にありがとうございます。オリン

ピックも明日開催されます。新型コロナウイルス感染症も治まる気配があり

ませんが、コロナに負けないよう令和３年度組合のために頑張っていきたい

と思います。今日の会議が意義のある会議となるよう皆さまのご協力をお願

いします。懸念されているところです。それでは本日の審議よろしくお願い

します。 

 

・出席者の自己紹介    （出席者一人一人の自己紹介を行った。） 

 

議 題 :  

「審議事項」 

１．新会員の入会について 

  専務理事より次の事業者の新組合員加入の提案が有り、審議依頼があった。 

   

 （１）株式会社モーセ （代表者 守屋 智成） 

    〒４６２－００１１ 名古屋市北区五反田町１４９（北支部） 

      電話  ０５２－９０９－７５１０ 

      ＦＡＸ ０５２－９０９－７５１１ 

    主たる業種：車の修理・販売、鈑金塗装、保険 

 

以上について、理事各位に諮ったところ拍手多数により全員異議なく承認した。 

 

２．愛車協第１８回通常総会の日時・場所等について（案） 



専務理事より、第１８回通常総会の日時・場所等について、下記の提案が有

り審議依頼があった。 

記 

①日時：５月の平日午後  

②懇親会：無し。 

③場所：愛知県自動車会館（予約は３～６ケ月前） 

 

以上について、理事各位に諮ったところ、拍手多数により全員異議なく承認し

た。なお、支部長からコロナ感染症拡大の状況によっては、オンラインでの開

催を考えてみてはどうかとの提案があった。理事長より、関係法令等を考慮し

対応出来るか検討し報告するとした。 

 

「報告事項」 

３．令和３年度の活動計画(案) 

専務理事より、配布された別紙「令和３年度の活動計画(案)」の各部会毎の

報告があった。  

 

４．巡回健診及び車体整備士講習実施について 

専務理事より、配布された別紙「令和３年度前期一般・有機溶剤・溶接ヒュ

ーム等健診日程・会場」について説明があり、時間厳守等のお願いがあった。

また、会場提供者への謝辞があった。また、会場提供者から尿検査を事前に

実施して貰うようお願いがあった。 

続いて、近日中に車体整備士講習実施についての案内を発信するので、講習

生募集の推進のお願いがあった。 

 

６．各支部会等の動き（概略）（各支部長より報告） 

・豊橋→→６月に総会を開催した。８月 11 月３月に支部例会を開催 

・西尾→→機会を見て集まる段取りを立てたい。特定整備認証を取得出来 る

よう情報提供を行っていきたい。 

・岡崎→→８月に総会開催。ボーリング大会を開催。 

・豊田→→９月以降役員会を開催し新入会員を増やしたい。 

・刈谷→→全て民間指定工場で振興会の会員である。 

・瑞穂→→コロナの影響で開催きていない。９月に賛助会員を呼んで支部会

を開催予定である。 

・中川→→コロナの影響で昨年の３月以降何も出来ていない。 

・西→→→コロナの影響が納まれば忘年会か新年会を開催したい。  

・昭和→→コロナの影響で活動が出来ていない状況であるが今何が出来るか

考えていきたい。 

・北→→→昨年の１２月以降コロナの影響で開催できていない。今年は９ 月

のゴルフコンペを予定。新入会員が５社増えたので車体協の活動をしっかり

伝えていきたい。 

・尾北→→コロナの影響で活動が出来ていない。ちゃんとした活動が出来ら

支部会費を払う。６月に紙面で総会を開催。 

・一宮→→７月に支部会開催。１月に新年会開催。 



 

７．その他 

（１）専務理事より 

①HP の掲載内容について、多数の組合員の掲載情報が少ないため、情報掲

載のため、掲載用フォーマトを作成し全組合員にメールまたは、FAX に 

よる情報提供を呼びかけることとした。 

②事業委員会及び教育員会のメンバーが決定したので名簿を配布した。 

 

 

※以上で予定していた議事すべてが終了したので、午後３時３０分に閉会した。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


